

Team junger Eltern

Eine ballontastische Fasnacht

Über 200 kleine und grosse FasnächtlerInnen waren beim Faschnachtsanlass dabei.

Um 14 Uhr startete der kunterbunte Faschnachtsnachmittag. Vivienne von der Guuggenmusik Häppereschweller

schminkte mit der Unterstützung von Julia ganz viele Kinder wunderschön mit Airbrush. Die coolen Schablonen und die verschiedensten Sujets brachten viel Farbe in die Gesichter, was die Kinder sichtlich begeisterte. Jedes Kind erhielt auch

einen Heliumballon oder konnte eine der vorbereiteten Tier-Papiermasken bemalen. Durch das bunte Treiben gab es grossen Hunger, welcher mit einem Wienerli mit Brot zum Zvieri gestillt wurde.

Claudia Sahli und Diana Oggier



Ballontastisches Treiben am Faschnachtsanlass des Teams junger Eltern.